

En la escuela experimental se presentaban diferentes listas con alumnos para representar a sus compañeros a través del Centro Cooperativo estudiantil. En esta fotografía puede verse a cuatro niños alrededor de un afiche pegado en la pared de la escuela que dicta "Votad Sarmiento". Al costado izquierdo del afiche se encuentran tres de los niños, sonrientes y mirando hacia la cámara. Del lado derecho del afiche se encuentra un solo niño que también está mirando a la cámara y señala con el brazo extendido y gran decisión al afiche que acaban de pegar. La pared sobre la que pegaron el afiche es de gran altura, pueden verse en algunas partes los ladrillos descubiertos e inscripciones de listas anteriores.